SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE

De nombreux rendez-vous avec la Fabrik

Les adhérents de la Fabrik sont venus en nombre à la salle des fêtes, mardi 5 avril, participer à l'assemblée générale. Cela a été l'occasion, en préambule de la réunion, de faire connaissance par le biais de petits jeux.

La Fabrik compte 120 adhérents (90 particuliers et 30 associations) et rayonne dans les Monts du Lyonnais et les territoires limitrophes. L'association agit dans le champ des arts et de la culture autour de deux missions : elle accompagne les associations et les artistes locaux et valorise leur travail à travers différents outils adaptés à leurs besoins comme la location de matériel, la formation de bénévoles, la mise en place de résidence de création.

Un festival pour les enfants

Les bénévoles de la Fabrik autour de Robin Dechanoz, Adrien Vernay et Florian Guyot, programment également, des évènements rassembleurs



RÉUNION. Une présentation de chacun a été faite par le biais de jeux. PHOTO MICHEL VARUETTE

autour du spectacle vivant, de la création à la diffusion.

Pour l'heure, les responsables travaillent à la préparation d'un festival de spectacles pour le jeune public. Du 18 au 30 avril, ils donneront 20 représentations de spectacles regroupés sous l'appellation « Un mouton dans le ciel », dans 15 villages. Ils

seront ensuite à Sainte-Foy-l'Argentière, du 13 au 17 juin, dans leur caravane radiophonique avec une émission en direct et en public, le 17 juin à 19 heures. Ils interpréteront le spectacle *Tant qu'il y aura des brebis* dimanche 26 juin à Longessaigne. Et seront de retour à Sainte-Foy-l'Argentière du 6 octobre au 13 novembre

dans leur grand village éphémère.

Au cours de cette période de nombreuses activités seront proposées, dont le spectacle *Concerto pour deux clowns* de la compagnie les rois vagabonds, quatre soirs par semaine.

Contact. La Fabrik, Tél. 09.82.30.04.54.